

Compañía cubana Teatro La Proa lleva su arte a México



La Habana, 2 dic (RHC)- La compañía cubana Teatro La Proa viajará a la ciudad de Mérida, en Yucatán, donde ofrecerá varias funciones dedicadas a niños y jóvenes, durante este mes de diciembre y el mes de enero del año próximo como parte de su tercera gira por México, confirmaron hoy en La Habana.

En esta ocasión con sus espectáculos Burrerías -para el público infantil- y Show de estrellas -para adultos- los cuales estarán los fines de semana en el Teatro Fantasio y el Centro Cultural Dante, respectivamente.

La puesta de la mañana será para los niños y en las noches, estará el show para jóvenes y adultos, detallaron los organizadores de la gira.

Desde 2015, Teatro La Proa desarrolla un intercambio con la Asociación Civil Creando y Titereando (Creati), que cuenta con el apoyo de Fábula: La Casa de los Títeres, dirigida por el maestro y titiritero Federico Cauich.

También se presentarán en escuelas, centros estudiantiles, hospitales y en Fábula: La Casa de los Títeres, museo de arte en Monterrey.

Los actores cubanos participarán en el II Diplomado de Títeres, convocado por Creati y Unima México

Zona Sureste y como plato fuerte de la gira, que se extiende hasta mediados de enero, Teatro La Proa llevará Burrerías a la Feria de Xmatkuit 2016, el evento de su tipo más importante de Yucatán.

La Proa es un grupo de pequeño formato del Centro de Teatro de la Habana, fundado el 1 de junio del 2003. Su estética es el trabajo titiritero, con un hacer peculiar referido la artesanía de la escena y a la construcción de títeres, así como en la animación de diferentes técnicas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/114111-compania-cubana-teatro-la-proa-lleva-su-arte-a-mexico>



Radio Habana Cuba